

Le président portugais exprime son appui à la lutte de Cuba contre le blocus



La Havane, 26 oct. (RHC).- Le président portugais, Marcelo Rebelo de Sousa, a exprimé l'appui de son pays à la lutte du peuple cubain pour la levée du blocus étasunien.

A son arrivée hier soir à l'aéroport international José Marti de notre capitale, le président Rebelo a rappelé que le Parlement portugais a récemment condamné à l'unanimité le blocus de Cuba.

Il a également insisté sur le bon état des relations entre son pays et Cuba.

«Cette visite est une preuve du renforcement des relations politiques, économiques et culturelles entre Cuba et le Portugal» a-t-il relevé peu après être accueilli par Rogelio Sierra, vice-ministre cubain des Affaires étrangères.

En plus des conversations officielles avec le chef de l'État cubain, Raul Castro, le programme du président portugais à La Havane comprend une conférence magistrale à l'université de La Havane et un hommage à José Marti, notre héros national.

Dans le cadre de cette visite se tiendra un forum d'affaires Cuba Portugal.

«Je suis accompagné d'une vaste délégation de chefs d'entreprises très intéressés à explorer les opportunités et les intérêts communs entre les deux pays.» a-t-il relevé à ce sujet.



Radio Habana Cuba